

5. El Ayuntamiento de Gascones, mediante acuerdo plenario celebrado el 6 de octubre de 1995, contesta que estima que la línea límite debe ser la que recoge el acta de deslinde de 1878, y ratifica su conformidad al acta adicional el 27 de junio de 1994.

6. El Ayuntamiento de Braojos presenta sus alegaciones mediante escrito presentado en la Comunidad Autónoma de Madrid el 24 de noviembre de 1995.

7. El Instituto Geográfico Nacional emite su informe el 26 de febrero de 1996 que tras estudiar todas las alegaciones presentadas, concluye proponiendo la línea límite que se describe en el acta de deslinde de 19 de agosto de 1878 y adicional de 27 de junio de 1994, e incluye el trazado de la línea propuesta, dibujando en rojo sobre copia del mapa a escala 1:5.000 de la Comunidad Autónoma de Madrid.

8. De todas las alegaciones presentadas y del informe del Instituto Geográfico, se puede concluir que la única acta existente de deslinde que fija la línea límite entre los términos municipales de Gascones y Braojos es de fecha 19 de agosto de 1878, acta que aparece firmada sólo por la representación del Ayuntamiento de Gascones, ya que la Comisión del Ayuntamiento de Braojos no asistió al acto, pese a haber sido oportunamente citada.

El día 2 de junio de 1951, se reunieron las Comisiones de ambos Ayuntamientos a fin de revisar el deslinde, como no llegaron a un acuerdo, levantaron dos actas unilaterales. El Ayuntamiento de Gascones ratificó su conformidad con el acta de 1878 y el de Braojos hizo constar su disconformidad con dicha línea límite a partir del mojón 9.º (novenos); el 16 de julio de 1951 se abrió un expediente de deslinde, aunque no pudo concluirse por falta de pago de los trabajos topográficos.

9. Propuesta formulada por el Director general de Administración Local, el 28 de marzo de 1996, de acuerdo con el informe del Instituto Geográfico Nacional de 26 de febrero de 1996.

10. Informe del Consejo de Estado emitido en sesión de la Comisión Permanente, celebrada el día 13 de junio de 1996, favorable a la propuesta de resolución presentada.

Motivación

La motivación de la propuesta se basa en el contenido del informe del Instituto Geográfico Nacional confirmada con posterioridad por el informe del Consejo de Estado que textualmente dice: «debe establecerse en los términos fijados por la propuesta de resolución que, a su vez, reproduce la del Instituto Geográfico Nacional, ya que no resultan en el expediente ni elementos objetivos, ni intereses públicos que aconsejaran rectificar la línea límite determinada de acuerdo con la superior competencia técnica del Instituto Geográfico Nacional».

Informe favorable del Consejo de Estado de fecha 13 de junio de 1996.

Informe de la Dirección General de Administración Local, de 28 de marzo y de 2 de septiembre de 1996.

Consideraciones a los hechos expuestos

Que se considera suficientemente motivada la propuesta de fijación de línea límite, en base al contenido de los informes del Instituto Geográfico Nacional y del Consejo de Estado favorables ambos a la propuesta de resolución de 28 de marzo de 1996 y que forman parte del expediente.

Que en el expediente se han cumplido las exigencias legales de aplicación.

Vistos los artículos 13 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases de Régimen Local; 3 al 11 del Real Decreto Legislativo 781/1986, de 18 de abril, por el que se aprobó el texto refundido de las disposiciones legales vigentes en materia de Régimen Local, y 17-25 del Reglamento de Población y Demarcación Territorial de los Entes Locales.

De conformidad con el artículo 15.1.a) del Decreto 83/1996, de 21 de marzo, corresponde la resolución del expediente al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma de Madrid, a propuesta del Consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Regional.

En su virtud, el Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid, en reunión de fecha 26 de septiembre de 1996, a propuesta del Consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Regional, acuerda:

Primero.—Fijar la línea límite entre los términos municipales de Gascones y Braojos, de acuerdo con la propuesta del Instituto Geográfico Nacional, que obra en el expediente, y que es la que se describe en el acta de deslinde de 19 de agosto de 1878 y adicional de 27 de junio de 1994, que también obra en el expediente.

Segundo.—Que el presente acuerdo se publique en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» y «Boletín Oficial del Estado».

Tercero.—Que el presente acuerdo se comunique a los Ayuntamientos de Gascones y Braojos.

Cuarto.—Que se dé traslado del presente acuerdo al Consejo de Estado, al Instituto Geográfico Nacional y al Ministerio de Administraciones Públicas (Registro de Entidades Locales).

Madrid, 11 de octubre de 1996.—La Secretaria general técnica, Patricia Lázaro Martínez de Morentin.

COMUNIDAD AUTÓNOMA DE CASTILLA Y LEÓN

26497 *DECRETO 241/1996, de 24 de octubre, por el que se declara bien de interés cultural, con categoría de monumento, la Casa Grande, en Sotillo de la Ribera (Burgos).*

«La Casa Grande, de Sotillo de la Ribera, constituye un singular ejemplo de arquitectura doméstica del siglo XVIII, dentro de un contexto barroco-clasicista.

La Dirección General del Patrimonio y Promoción Cultural, por Resolución de 13 de diciembre de 1995, incoó expediente de declaración de bien de interés cultural, con categoría de monumento, a favor de la Casa Grande, en Sotillo de la Ribera (Burgos).

Con fecha 11 de junio de 1996, la Universidad de Valladolid, informa favorablemente la pretendida declaración.

De conformidad con lo establecido en los artículos 1 y 2 del Decreto 273/1994, de 1 de diciembre, sobre competencias y procedimientos en materia de Patrimonio Histórico en la Comunidad de Castilla y León, la Consejera de Educación y Cultura, ha propuesto declarar bien de interés cultural dicho inmueble con la categoría de monumento, y a tal efecto ha hecho constar que se han cumplimentado los trámites preceptivos en la incoación e instrucción del expediente, acompañando un extracto de éste en el que constan los datos necesarios para la declaración y los documentos gráficos correspondientes.

En su virtud, y de acuerdo con lo establecido en la Ley 16/1985, del Patrimonio Histórico Español; Real Decreto 64/1994, de 21 de enero, que modifica el Real Decreto 111/1986, de 10 de enero, de desarrollo parcial de la citada Ley, y Decreto 273/1994, de 1 de diciembre, de la Junta de Castilla y León, a propuesta de la Consejera de Educación y Cultura, visto el informe de la asesoría jurídica de esta Consejería, previa deliberación de la Junta de Castilla y León, en su reunión del día 24 de octubre de 1996, dispongo:

Artículo 1.

Se declara bien de interés cultural, con categoría de monumento, la Casa Grande, en Sotillo de la Ribera (Burgos).

Artículo 2.

El entorno de protección queda definido por una línea continua que recoge las siguientes manzanas y parcelas:

Manzanas 15.576 y 15.575 en su totalidad.
Parcelas 02, 03, 04, 05, 06 y 07 de la manzana 15.573.
Parcelas 04 y 05 de la manzana 15.570.
Parcelas 07, 08 y 09 de la manzana 14.570.

Así como calles y espacios comprendidos entre dicha línea.

La descripción complementaria del bien a que se refiere el presente Decreto, así como la zona afectada por la declaración, son los que constan en el plano y demás documentación que obra en el expediente de su razón.»

Contra este Decreto, que pone fin a la vía administrativa, cabe interponer recurso contencioso-administrativo ante el Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad de Castilla y León, en el plazo de dos meses.

Valladolid, 24 de octubre de 1996.—El Presidente de la Junta de Castilla y León, Juan José Lucas Jiménez.—La Consejera de Educación y Cultura, Josefa Eugenia Fernández Arufe.